

Miércoles, 26 de julio de 2017

ZARAGOZA

El IAACC Pablo Serrano presenta 'Ramón Masats. Buñuel en Viridiana'

Enviar por email

Me gusta 0

Twitter

G+

YouTube Facebook Twitter Google+ RSS



Producida por el Gobierno de Aragón bajo el comisariado de Antonio Ansón y Amparo Martínez, el IAACC Pablo Serrano, de Zaragoza, presenta la exposición 'Ramón Masats. Buñuel y Viridiana' con 35 fotografías inéditas realizadas durante el rodaje de la película, en el que pudo infiltrarse durante dos días gracias a su amistad con Antonio y Carlos Saura para captar instantáneas del trabajo. Una exposición estructurada en cinco secciones correspondientes a la labor de Buñuel con el guión, la labor con el equipo técnico, el trabajo de cámara, el rodaje en exteriores, y el rodaje de interiores. Además de Mostrar al Buñuel cineasta, estas imágenes revelan el rostro humano del director, yendo más allá del gesto de dureza con el que normalmente se le ha asociado.

Además de las imágenes tomadas durante el rodaje de 'Viridiana', la exposición incluye una vitrina con tres de las más importantes publicaciones de Ramón Masats, como fueron 'Los Sanfermines' con texto de Rafael García Serrano; 'Neutral Corner' con textos de Ignacio Aldecoa; y 'Viejas historias de Castilla la Vieja' con textos de Miguel Delibes, donde se reúnen algunas de sus fotografías más relevantes.

La exposición, que después itinerará al Museo de Huesca, Museo Buñuel de Calanda; y Museo de Teruel, inicia su recorrido en el IAACC Pablo Serrano, de Zaragoza, donde se mostrará hasta el 3 de septiembre de 2017.



AA AmigosdelosMuseos

Lo mas visto | ...guardado | ...comentado

1. El Ayuntamiento de Castelldefels blinda la inmersión lingüística para evitar 'rupturas'
2. Puigdemont trata de derogar en Cataluña la Constitución Española